

Cuando Tengo que Despedirme



Ir a la Escuela



A veces tenemos que despedirnos de la gente, incluso cuando no queremos.



Pronto iré a la escuela y tendré que despedirme de mi familia.



Podría ser que me sienta triste,
enojado o asustado de extrañar a
mi mamá, papá, abuela o abuelo
cuando vaya a la escuela.

Está bien sentirse triste, enojado o asustado por decir adiós.



Cuando me dejen en la escuela, puedo darles un abrazo rápido y fuerte, un beso o un apretón de manos especial y decirles adiós.



Me divertiré en la escuela aunque
extrañe a mi familia.



Mi familia me ama y volverá por mi cuando termine la escuela. Les daré un gran abrazo y les contare todo sobre mi día cuando los vea después de la escuela.